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おぜき栄子
鳥井やすこ

無料法律相談会毎月第1火曜日 おぜき栄子・鳥井やすこ事務所
相談される方は事前に事務所へ連絡をして下さい。

ＴＥＬ090-8004-0577 ＴＥＬ090-1690-5106

一般質問議員と日時（予定）

６月議会が始まりました

会期は、６月４日から６月２８日となります。

主な議案

①介護保険条例の改正

②国民健康保険条例の改正

③松田川ダムふれあい広場条例の改正

④市有財産の無償譲渡について

日程

＊一般質問

６月１６・１７・１８日

の午前10時から

＊常任委員会

２１日（月）午前10時～

総務企画防災

２２日（火）午前10時～

民生環境水道

（鳥井やすこの所属委員会）

２３日（水）午前10時～

教育経済建設

（おぜき栄子の所属委員会）

＊最終日・本会議

２８日（月） 午後２時～

（先発議員の質問状況により、時間が変わることもあります）

傍聴の際はマスクをご用意ください。

本会議・一般質問・常任委員会は、傍聴できます。
わたらせＴＶや市ホームページからも視聴できます。

５月２７日臨時議会報告

おぜき栄子の一般質問鳥井やすこの一般質問

３月議会で継続審査となっていた議案第24号「市民会館の廃止条例」が
委員会の閉会中審査で可決され、本会議にかけられました。利用団体との
話し合いがもたれず、根本的な議論がされず、廃止ありきの対応です。
市民の財産である文化施設の市民会館を高校の統廃合場所に提供するこ
とを市民の意見を聞かずに決めたこと。今後の新しい市民会館建設の計画
が出されていないこと。財政的な展望が示されていないこと。少なくともこれ
らのことを提示して市民の理解を得る努力をすること。高校生の皆さんにと
ってもこのことを追求することは、重要なこととではないでしょうか。足利市を
半世紀以上に渡って市民の文化に貢献してきた市民会館を廃止するには
あまりにも軽率な対応ではないでしょうか。
議案第40号「財産の交換について」は具体的な姿が見えてこない中で、
足利高校跡地を受け取ることは、市民の理解を得られるものではありません
新高校建設に反対するものではありませんが、全体像が見えないままの土
地交換の決定は受け入れられません。足利市では公共施設再編計画に則
って公共施設の見直しを進めている最中ですが、その中で使い道の決まっ
ていない高校跡地を市の財産とすることには、公共施設再編計画全体にも
大きな影響を及ぼすものです。
以上の理由から、おぜき栄子、鳥井やすこの２名が反対しましたが賛成多
数で可決されました。

市民会館廃止条例・財産の交換について反対

お困りごとなどありませんか？気軽に相談ください。
連絡先
おぜき栄子 090-８００４-0577  鳥井やす子 090-1690-5106

〇午前１０時～
１．防災対策の今後の方針

(1) 西宮林野火災
(2) 水害対策

２．新型コロナウイルス
(1) ワクチン接種
(2) ＰＣＲ検査体制
(3) 学校行事

〇午前１０時４０分～
１．市長の政治姿勢について

(1) 子育て支援策
２． 公共施設の在り方

(1) 市民の財産を有効
に活用するために
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質問日 時間 発言順

1 渡辺　悟 議員

2 柳　収一郎 議員

3 荻原久雄 議員

4 金子裕美 議員

5 斎藤昌之 議員

6 鶴貝大祐 議員

7 黒川貫男 議員

8 大谷弥生 議員

午後1時～ 9 平塚　茂 議員

午前10時～ 10 鳥井やすこ

午前10時40分～ 11 おぜき栄子

6月16日
（水）

午後1時20分～

午前10時～

6月17日
（木）

議員氏名

6月18日
（金）

午前10時～

足利フラワーパーク・バラの花に囲まれて


